



CHARTA

der
„Wir-bewegen-unsere-Zukunft-Bildungsstiftung“

Die Lebensgewohnheiten unserer Kinder haben sich in den vergangenen Jahren dramatisch verändert: Der steigende Konsum von „Fast Food“ führt zu Übergewicht. Die verstärkte Nutzung von elektronischen Medien geht zu Lasten von körperlicher Bewegung. Häufige Folgen sind chronische Erkrankungen, Konzentrationsstörungen beim Lernen, Einschränkungen bei der Entwicklung kognitiver Fähigkeiten und Schwierigkeiten in der sozialen Interaktion.

So begegnet motion4kids diesen Herausforderungen:

- Wir setzen auf aktive Prävention
- Zu diesem Zweck unterstützen wir innovative Projekte zur Bewegungs- und Bildungsförderung unter Einbeziehung digitaler Medien
- Die Projekte sollen die Gesundheit, Lern- und Sozialkompetenzen von Kindern im Alter von drei bis zehn Jahren verbessern, deren Lebensqualität nachhaltig erhöhen und ihre Integration fördern

Die Kernaufgaben von motion4kids sind:

- Auswahl und Bewertung sowie Förderung von innovativen Projekten nach vorgegebenen, transparent ersichtlichen und über die Website von motion4kids allgemein zugänglichen Kriterien und Vorgehensweisen durch Ehrenamtliche
- Ehrenamtliche Unterstützung von förderungswürdigen Projekten durch fachliches Know-how und Praxiserfahrung von Netzwerkpartnern und Kuratoriumsmitgliedern der Stiftung
- Durchführen von strategischen Studien zur Verbesserung der Effektivität, Effizienz und Wirkungsorientierung von Projekten
- Akquisition von Stiftungsgeldern und Spenden (steuerlich absetzbar)

Es ist keine Aufgabe von motion4kids, selbst Projekte zur Bewegungs- und Bildungsförderung umzusetzen.

Der unterzeichnende Vorstand und der Beirat der gemeinnützigen Wir-bewegen-unsere-Zukunft-Bildungsstiftung motion4kids bekennen sich zu den oben genannten Zielen und Kernaufgaben und unterstützen diese aktiv im Rahmen ihrer Möglichkeiten.

Wien, am 24. Jänner 2018